

DEUTSCHER RASENKRAFTSPORT- und TAUZIEH-VERBAND e.V.



Bundesfachausschuss Rasenkraftsport

Mitglied im Deutschen Olympischen Sportbund
und Tug-of-War International Federation

Bericht 2017 des BFA-R-Vorsitzenden

Nun ist meine zweite Amtsperiode/Saison vorüber – und was hat sich ergeben?

Es gab einige Aufgaben die von der letztjährigen Fachtagung dem BFA-R Ausschuß mitgegeben wurden.

Bei unseren Meetings in Erfurt (Hallen-DM) und Dischingen (Nachwuchs-DM) konnte das allermeiste abgearbeitet werden:

- Die Aktualisierung der Kaderliste
- Die Aktualisierung der WKO
- Aktualisierung der Bundes-Stützpunkte

Besonders erfreulich war die gute Zusammenarbeit im BFA-R - Team und die hohe Präsenz bei den Meetings.

Die nächste Baustelle war unsere Bestenliste, denn hier sind nicht alle eingereichten Ergebnisse so wie sie sein könnten.

In 2016 hatten wir einen Workshop für RKSWIN durchgeführt, diesen sollten wir in 2018 wieder anbieten.

EM-U23 und EM-Aktive dieses Trauerspiel mit dem Verantwortlichen in Szombathely endete mit einer Absage bei unserem Besuch an Ostern 2017 vor Ort.

Dennoch war der Osterbesuch in Ungarn recht positiv, es wurde fleißig trainiert ...

Haushaltsplan BFA-R 2017 – wurde mit leichten Anpassungen realisiert

Unser Lehrgangskonzept ist leider nicht vorangekommen, so daß wir in 2018 mit neuen Ansätzen vorgehen wollen.

Die von Martin Ständner angeregten Impuls-Seminare - mit Schwerpunkt "Trainingsplanung", Schwerpunkt "Kraft/Athletik", Schwerpunkt "Technik", wobei Technik/Praxis Wurf immer dabei sein sollten, wollen wir diesen Winter verwirklichen. Diese Seminare sollten gleichzeitig auch Aufbaulehrgänge für Trainer/ÜL darstellen

DRTV-C-Trainer-Ausbildung – von Steffi Bewarder und Betina Gabler vorbereitet, hat uns mit den erfolgreichen Lizenzen von Ludwig Gleixner. Andreas Raabe, Peter Ruoff und meiner Wenigkeit die ersten C-Trainer Leistungssport - Rasenkraftsport beschert. Der Bereich Tauziehen hat hier noch Probleme den Modul 3 durchzuführen.

Bei unseren Meisterschaften in Erfurt (Halle), Fränkisch-Crumbach (Männer/Frauen und BL), Dischingen (Nachwuchs+LPT) und Maselheim (Senioren) wurde überwiegend gute bis sehr gute Ausrichterarbeit geleistet - mit einer Ausnahme. Es darf nicht sein, daß keine Urkunden ausgegeben werden und sogar keine Ehrung stattfinden kann, weil keine Siegerliste erstellt wurde. Am zweiten Tag fehlten Kampfrichter, sodaß nur 2 Kampfgerichte gebildet werden können. Abhilfe am Nachmittag war dann die Bildung eines dritten Teams aus Gäste-Kampfrichtern !

Unser DRTV-Vorsitzender Gunter Fahrion hat seinen sofortigen Rücktritt am 3.9.17 in Goldscheuer nach einer BFA-T Sitzung erklärt:

Auf einer außerordentlichen Präsidiumssitzung hat dann das Präsidium den bisherigen Vizepräsidenten Helmut Metschl (München) zum neuen Präsidenten gewählt. Die Geschäftsstelle wird durch Axel Herre (Sportdirektor TZ) übernommen.

Hier soll nun die Verleihung der Auszeichnungen an die erfolgreichsten Vereine in 2017 anschließen:

Siehe hierzu das Dokument Vereinspunktewertungen 2017 mit einer etwa gleichen Gesamtsumme = Teilnehmeranzahl wie in den Vorjahren.

Reinhard Weiß-Motz
71334 Waiblingen
Neustädter Str.95
Tel. 07151-22897 // 07151-23081
Reinhard.weiss-motz@gmx.de